

Anexo de Liceo de Niñas presenta un 45% de avance

El anexo tendrá ocho salas de clases, comedor, cuatro talleres, servicios higiénicos y oficinas administrativas.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Un 45% de avance tienen las obras de conservación del anexo del Liceo Bicentenario Marta Narea Díaz A-17 y que albergará en su primera etapa a 180 estudiantes de primero medio.

El proyecto, se hizo para contar con más cupos para aquellos estudiantes que están a la espera de matrículas en establecimientos dependientes de la Corporación Municipal.

Es así que las autoridades realizaron una visita a las dependencias del anexo, que está ubicado en calle Prat con 14 de Febrero, para inspeccionar el avances de las obras.

Las obras consideran la habilitación de ochos salas de clases, comedor y cuatro talleres además de servicios higiénicos y oficinas administrativas.

“Llevamos un 45 % de avance de las obras tanto de la primera como de la segunda etapa, es decir del proyecto en general. Hemos controlado bien las variables de tipo técnico que nos ha permitido se-



LOS TRABAJOS DE CONSERVACIÓN LLEVAN UN 45% DE AVANCE.

guir teniendo los plazos que estaban considerados originalmente y que las autoridades nos pusieron como meta cuando nos asignaron los recursos para hacer esta intervención”, dijo el director de Obras y Planificación de la CMDS, Julio Calderón.

Además, Calderón

8

salas de clases tendrá el anexo del liceo de niñas, además de comedor, talleres, servicios higiénicos y oficinas.

señaló que están realizando un trabajo acorde al proyecto diseñado originalmente.

En tanto, el director del establecimiento, Williams Buttler, expresó que “este trabajo se está desarrollando bajo lo planificado y eso nos tiene contentos puesto que podemos reci-

bir el anexo en las fechas que estamos dando a los alumnos que van a trabajar”.

Por otra parte, indicó que “en la medida que se cumplan y se hagan bien las cosas para seguridad de nuestros estudiantes y de la comunidad escolar, vamos por el buen camino

porque es un buen desafío y vamos a poner lo mejor de nosotros como profesionales de la educación”.

En relación a los avances de las obras, el alcalde Sacha Razmilic, manifestó que “esta fue la primera preocupación una vez que asumimos como administración. Sabíamos que íbamos a tener este problema y comenzamos a trabajar con el seremi y se tomaron medidas rápidas y drásticas”.

Cabe señalar que en la segunda etapa del proyecto se aumentará el cupo a 240 estudiantes.

“Lo importante de contar con este nuevo establecimiento educacional, es aumentar los cupos para las familias que están a la espera de un cupo para ingresar a la educación. (...) Se están reparando todos los puntos más relevantes para que el establecimiento se pueda recibir en el corto plazo y así recibir a los nuevos alumnos. Vamos a seguir monitoreando las obras y avances”, dijo el seremi de Educación, Alonso Fernández. ☺